

THIERRY DE MONTBRIAL

Founder and Chairman of the World Policy Conference

Je vais passer la parole à Patrick Pouyanné, mais avant de le faire, je voudrais simplement dire deux choses : la première, c'est rappeler que sans le soutien de Total, la World Policy Conference n'existerait pas. C'est vraiment le soutien de Total, en la personne de Christophe de Margerie, qui a permis, à un moment extrêmement difficile, en 2008, de démarrer cette WPC. Nous avons eu l'occasion, il y a un an exactement à Séoul, de rendre hommage à sa mémoire, et aujourd'hui, c'est aussi le moment d'évoquer encore une fois la mémoire de Christophe et de remercier Total, sans qui cette WPC n'existerait pas. La seconde remarque, c'est que, dans sa grande sagesse, je pense que le conseil d'administration de Total, après ce drame, a choisi la bonne personne pour lui succéder. Ce n'était pas une situation évidente, mais Total avait aussi la sagesse d'avoir des plans de succession bien faits. Je suis très heureux de passer maintenant la parole à Patrick Pouyanné, qui est maintenant aux commandes depuis un an et qui va nous parler autour de la situation du marché du pétrole et de l'énergie, avec toutes les implications que cela peut avoir. Cher Patrick, je te passe la parole.